

Lula reçoit une invitation officielle à se rendre aux États-Unis

Image not found or type unknown



La Havane, 6 déc. (RHC)- Le président élu du Brésil, Luiz Inacio Lula da Silva, a reçu ce lundi une invitation officielle à se rendre aux États-Unis.

L'invitation a été lancée lors d'une conversation qu'il a eue avec Jake Sullivan, conseiller à la sécurité nationale des États-Unis.

"Aujourd'hui, j'ai reçu une invitation du conseiller nord-américain à la sécurité, Jake Sullivan, à rendre visite au président Joe Biden à la Maison Blanche. Je suis impatient de m'entretenir avec le président Biden et d'approfondir les relations entre nos pays", a posté Lula sur ses réseaux sociaux.

Outre Lula et Sullivan, ont assisté à la réunion, du côté nord-américain, Juan Gonzales, conseiller de l'administration Biden pour l'Amérique latine, Ricardo Zúñiga, secrétaire d'État adjoint aux affaires de l'hémisphère occidental, et Douglas Koneff, chargé d'affaires à l'ambassade des États-Unis au Brésil.

Dans l'équipe de Lula, le sénateur Jaques Wagner et les anciens ministres Celso Amorim, des Affaires étrangères, et Fernando Haddad, de l'Éducation, étaient présents.

Après la réunion, Celso Amorim, a déclaré à la presse que Lula n'avait pas exclu de voyager en décembre, mais qu'il préférerait le faire en janvier, après son investiture à la présidence.

Selon Celso Amorim, qui fait partie de l'équipe de transition dans le domaine des relations extérieures, Lula et Sullivan ont eu "une conversation de près de deux heures sur des questions régionales et mondiales, telles que le changement climatique, la guerre en Ukraine et la réforme du Conseil de sécurité des Nations Unies.

Il a précisé que Lula et son interlocuteur n'ont pas abordé la manière dont le Brésil et les États-Unis peuvent agir dans la lutte contre le changement climatique, mais l'importance de l'engagement des deux pays a été reconnue.

Le géant sud-américain, tout au long du gouvernement du leader d'extrême droite défait, Jair Bolsonaro, a enregistré des taux élevés de déforestation de l'Amazonie, ce qui a suscité les critiques d'autres nations.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/307120-lula-recoit-une-invitation-officielle-a-se-rendre-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba